

Unser René hat für immer das Mikrofon aus der Hand gelegt



Am Morgen des 29. Juli 2021 ist unser geschätzter Funkfreund René, DD1RE verstorben.

Es war für ihn das Ende eines langen Leidensprozesses. Wir und auch ich verlieren einen wirklich guten Freund, der mich immer wieder mit seiner Begeisterung und seinem Humor überraschen konnte.

Mit dieser Ausgabe möchte ich an seine aktive Zeit bei unserem gemeinsamen Hobby zurückblicken. Spontan fällt mir das Treffen ein, bei dem wir vor 3 Jahren die Einzelheiten zu einem Wettbewerb besprachen, der auch die TrigPunkte in Sachsen mit in unseren Sächsischen Bergwettbewerb integrieren konnte.

Sein immerwährendes Lächeln und seinen humorvollen Umgang auch mit den Widrigkeiten des Alltags werde ich sehr vermissen!

In Gedanken und unserem Mitgefühl sind wir bei seiner Familie.

Bernd, DL2DXA















HINWEIS

Unter <https://www.paypal.com/pools/c/8BDivYGh0V> wurde von Marc ein Spendenkonto eingerichtet.

Auch kann über die E-Mail Adresse von Dirk, DD1UDW ✉ dirkdd1udw@gmail.com die Bankverbindung oder die Möglichkeit einer Barzahlung erfragt werden.

Die Autoren dieses Beitrags zum ‚Sächsischen Bergkurier‘ haben ihr Einverständnis zur Veröffentlichung gegeben. Der Bergkurier dient der Berichterstattung über den ‚Sächsischen Bergwettbewerb‘ und über andere Outdoor Aktivitäten des Amateurfunks.